

16.08.2021 - 13:47 Uhr

Haïti : les équipes de Handicap International aident les nombreuses victimes



Genève (ots) -

Handicap International (HI) a mobilisé ses équipes après le violent tremblement de terre en Haïti qui a fait à ce jour plus de 1'200 morts, des milliers de blessés et détruit de nombreuses infrastructures. L'organisation s'occupe en priorité des blessés qui ont subi fractures ou amputations. Comme lors du tremblement de terre de 2010, les plus vulnérables - notamment les personnes handicapées, les enfants et les personnes âgées - sont les plus touchés.

Notre spécialiste en réadaptation Sibille Bühlmann, expatriée suisse en Haïti, est à disposition pour des interviews.

Les équipes de HI présentes sur place décrivent une situation similaire au séisme de 2010. Elles travaillent en étroite collaboration avec les autorités locales pour identifier les besoins les plus urgents et les possibilités d'action. Des équipes d'urgence supplémentaires de l'organisation ont été activées et seront envoyées en renfort dès que possible. Elles se préparent à faire face à des dégâts de grande ampleur, à un nombre important de blessés graves nécessitant des soins d'urgence, mais aussi à des besoins de moyen et long termes en matière de soins de réadaptation physique et de soutien psychosocial.

Après le tremblement de terre dévastateur de 2010 et l'ouragan Matthew en 2016, le peuple haïtien est confronté à une nouvelle catastrophe sur fond de troubles sociaux et de pandémie de Covid-19. Un avis de tempête tropicale est également en vigueur. A l'heure actuelle, les hôpitaux du Sud-Est sont débordés par le flux de blessés et dans ce genre de situation le risque d'infection à cause du manque d'équipes médicales et d'équipements médicaux est très élevé.

Sibille Bühlmann, spécialiste en réadaptation explique que la priorité pour HI est d'assurer la rééducation des blessés qui ont subi une opération chirurgicale. " Le risque pour les personnes avec des fractures qui ne se font pas opérer, ou mal opérer c'est d'avoir des séquelles invalidantes. La rééducation est essentielle. Les habitants d'Haïti ont presque tous un travail manuel. La mobilité physique est quasi-vitale pour avoir un revenu à apporter à la famille. "

Depuis 2010, HI est un acteur majeur de la rééducation en Haïti. L'organisation a permis de structurer les services

de rééducation nationaux qui étaient quasi-inexistants il y a dix ans.

Sibille Bühlmann se tient à disposition en Haïti pour des interviews en fonction du décalage horaire. D'autres porte-paroles de HI sont également disponibles.

Pour ce faire, veuillez contacter Marie Bro, responsable communication et média au 078 729 43 30 ou m.bro@hi.org.

Contact:

Marie Bro, responsable communication et média au 078 729 43 30, m.bro@hi.org.

Medieninhalte



Des fouilles dans les décombres de ce qui était l'hôtel Manguier après le tremblement de terre du 14 août 2021 aux Cayes. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100052779 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Handicap International/STANLEY LOUIS"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100052779/100875823> abgerufen werden.